GEND

Fax: 902-18-55-87 • E-mail: agenda@lavanguardia.es • Correo: Diagonal, 477, 7*. (08036) Barcelona

I TORNEIG INTERNACIONAL D'ESCACS

Finales del 12 al 14 de septiembre. CosmoCaixa http://obrasocial.lacaixa.es Entre hoy y el domingo el CosmoCaixa de Barcelona acoge las rondas finales del primer Torneig Internacional d'Escacs. El formato elegido es el clásico con diez jugadores, entre los que se hallan cinco grandes maestros y cinco maestros internacionales españoles, cuatro de ellos menores de 25 años.

Diez maestros frente a frente

JOSEP MARIA SERRA

Barcelona

grandes inco maestros y cinco maestros internacionales de ajedrez frente a frente. Durante tres días se enfrentarán en las finales del I Torneig Internacional d'Es-

cipantes son: Miguel Illescas (campeón de España y responsable del problema diario de ajedrez que publica La Vanguardia); Julio Granda (peruano, campeón iberoamericano); Viktor Moskalenko (ex campeón de Ucrania); Fernando Peralta (campeón de Argentina en el 2007) v José González (meximás jóvenes maestros internacionales españoles de optar al título máximo que otorga la Federación Internacional de Ajedrez, el de gran maestro. Tras la celebración de las primeras rondas en los locales de la Unió Gracienca d'Escacs, el torneo se traslada hoy a CosmoCaixa, donde se disputarán las tres últimas



cacs que se organiza en Catalunya, concretamente en CosmoCaixa, un lugar muy adecuado para aco-

ger un acontecimiento como este. No en vano el mundo de la ciencia y el mundo del ajedrez son mundos paralelos que provocan un gran disfrute intelectual.

Los grandes maestros parti-

Miguel Illescas se enfrenta a Daniel Alsina en la ronda previa

cano). Los cinco maestros internacionales son españoles y cuatro de ellos menores de 25 años: Dani Alsi-

na, Jordi Fluvià, José Carlos Ibarra y Marcos Llaneza. El maestro Roi Renaldo es el décimo participante.

Uno de los principales objetivos del torneo es ofrecer la posibilidad a los mejores y rondas. Las partidas que se van a celebrar en la fase final serán comentadas por especialistas y, además, se podrán seguir en directo y con entrada libre a través de pantallas gigantes. Quienes no puedan seguir el trofeo en directo, tienen la posibilidad de hacerlo a través de internet, en la página web de CosmoCaixa, donde se retransmitirán las partidas con audio y vídeo.